
‘’Une différente sorte de bonheur’’ 

 

Un bonheur inspiré par la foi 

Alors que nous commençons une nouvelle année, beaucoup de gens se clament  : Bonne 
année ! Mais quelle est la signification de ce salut pour les personnes qui souffrent 
cruellement chaque jour ? Je pense beaucoup à ceux qui sont loin de chez eux, à ceux qui 
ne peuvent pas aller chez eux, à ceux qui n’ont plus de maison où habiter, et à ceux qui 
peuvent encore vivre chez eux, mais ne se sentent plus en sécurité ou heureux dans leur 
propre maison et pays. Cela signifie que je pense à la plupart de vous—mes étudiants, 
collègues et amis à Myanmar, Thaïlande, et au Congo, et aussi à beaucoup d’autres que je 
connais qui portent de tels lourds fardeaux maintenant. Je m’imagine que cette année 
passée a été pénible de plusieurs manières pour nombreux, et l’année qui commence  
peut aussi être parsemée ’ de tant d’incertitudes. 

Au même moment, alors que nous entamons  une nouvelle année, je vois quelque chose 
d’autre  marcher dans vos vies. Quelque chose porteur d’espoir. 

Le Psalmiste a écrit : ‘’ L'Éternel est près de tous ceux qui l'invoquent, De tous ceux qui 
l'invoquent avec sincérité ; Il accomplit les désirs de ceux qui le craignent, Il entend leur cri 
et il les sauve. L'Éternel garde tous ceux qui l'aiment, Et il détruit tous les méchants’’ 
(Psaumes 145:18-20 NEG79). 

À plusieurs reprises, nous lisons, dans la Bible, de pareils messages porteurs d’espoir. Bien 
que les malfaiteurs causent tant de peine  et destruction, Dieu est encore capable 
d’accomplir le désir de notre Cœur et  de bons desseins dans nos vies. Même, dans notre 
nuit la plus noire, rien ne peut éteindre la lumière de Jésus-Christ ou enlever le pardon et le 



salut de Dieu. Dans notre souffrance et longue attente de Dieu d’apporter la véritable 
Justice à ce monde brisé, le Saint-Esprit nous réconforte en nous rappelant que Dieu veille 
sur nous. 

Certes, nous pouvons ne pas toujours apercevoir l’attention de Dieu, et, dans leurs vies, 
beaucoup de populations du monde  semblent ne pas voir  les signes de la justice de Dieu . 
Mais, le témoignage cohérent de la Bible est que le monde n’enlève pas le contrôle de 
Dieu, malgré les apparences contraires. Personne ne connaît quand Dieu peut venir défier 
ces malfaiteurs, écraser les tyrans, et subvertir le système. Je partage la ferme conviction 
que Dieu s’occupera finalement de ces maux, et sauvera ceux qui l’aiment et placent leur 
espoir en Lui. Notre travail est de prier continuellement pour que la volonté de Dieu soit 
faite, et pour que Dieu nous délivre de ce mal (Matt. 6:9-13) ;  et de nous focaliser sur le 
bien que nous pouvons faire dans la limite de notre pouvoir-aimer Dieu et aimer nos 
prochains comme nous-même (Matt. 22:37-40) 

Quand je m’arrête pour penser à propos de tout ceci, je me sens plus heureux. Je suis 
content d’être aimé par mon Créateur, de le connaître, et de croire que ma vie a un sens et 
un objectif parce que Dieu effectue un travail continu dans ma vie. Je suis content de 
n’avoir pas à faire face aux difficultés de ce monde seul. J’ai un soutien. J’ai une aide. Je 
suis aussi content que je sois entouré d’autres personnes, qui comme moi, connaissent et 
aiment Dieu et veulent le servir en aidant les autres et contribuant au monde. Nous avons 
beaucoup en commun que, même nos larmes partagées avec tous ceux avec qui nous 
travaillons et expérimentons ensemble, remplissent le vide, des places en besoin dans nos 
cœurs. 

Et tout ceci me rend heureux, très heureux, la plupart de mon temps. Bien sûr, je lutte avec 
tristesse, colère, frustration, désespoir, et je crains, comme tout le monde. Quelques fois, 
tout ce que je peux faire est de crier à Dieu ou d’essayer de me détourner de ma 
souffrance. Mais avoir une telle relation personnelle avec Dieu et m’entourer des disciples 
partageant la même pensée et le même Cœur de Jésus a fait toute la différence. C’est 
cette sorte de bonheur inspiré par la foi que j’adore le plus. C’est ce que je souhaite, espère 
et prie pour vous aussi, comme nous allons dans une autre nouvelle année. 

Ainsi soit Heureux, le Nouvel an ! Prenez courage ! ‘’Le Seigneur est près de tous ceux qui 
l’invoquent, qui l’invoquent en toute sincérité’’ 

Avec l’amour de Jésus, 

Dr. Tim 
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